



園だより

令和2年3月発行

合志こども園 園長 松岡 貴子

発表会参観ありがとうございました。

突然の事態に、「開催を中止せざるを得ないか」「子ども達の頑張りを見ていただくには、開催する手立てはあるのか」と、早朝より職員会議を行い、「クラスごとの発表の形態をとる」ことに決定しました。どのような手立てや手順が要するのか早急に判断し、連絡させていただきました。想定外の事なので、決定までに時間を要してしまい、まちこみでの連絡が遅くなってしまったかも知れませんが、それでも保護者の皆様に温かく受け入れていただき、無事終了することができました。年齢による成長過程を見ていただくという、参観のねらいは達成できませんでしたが、一人ひとりの成長した姿は、自信と意欲に満ち溢れていました。

※感染対応に対する、ご協力感謝いたします。

春の兆しの中、日本中が見えないウィルスに翻弄し、保護者の皆様においては、感染拡大対策にご理解・ご協力頂き心より感謝しております。例年ならば、この時期は年長児の卒園に向けての取り組みが行なわれ、ぐっと胸を熱くする日々を送っているのですが、今年は、会自体の自粛要請が各施設に連絡がきており、こども園でも、このまま拡大しなければ、会縮小の形で、挙行する予定です。しかし、これまでの卒園式をご存知の保護者の皆様にとっては、物足りない内容となるかもしれません。しかし、「これまで頑張ってきた子どもたちの姿を見ていただく」【経験の積み重ね】ことを大切にし、練習に取り組んでいます。「今どういう姿が一番あっているのか」「話を聞くには、どのようにすることが大切か」「自己表現の方法はこれで伝わるか」【自己判断力】【自己調整力】日常の何気ない取り組みが、これから進んでいく新しい世界で生かされていくことこそが、学びであり、生きる力となると信じています。そのように頑張る年長児の姿を、3・4歳児は温かく見守りながら応援してくれています。きっと年長さんみたいになるんだ！！と胸に刻んでくれている事でしょう。

一年の纏めの3月！一人ひとりができるようになった自分を喜び、更なる目標を持てるように、一日一日を振り返りながら大切に過ごしていきたいと思えます。



かめさん！ぎゅぎゅ掛け声とともに



できるようになったかな？確認しました



手洗い方法。お部屋でも確認しています

元気いっぱい強い体づくりにも取り組みます



おやつの前は次亜塩素水で消毒！